

L'ÉCHOMUNAL EXPRESS

PUBLICATION OFFICIELLE DE
LA COMMUNE DE LUTRY
FÉVRIER 2026



CRANS-MONTANA

Ces mots, extraits des très nombreux messages déposés dans le Temple de Lutry, ont été écrits pour vous, victimes, parents et proches. Ils disent ce que la communauté, rassemblée autour de ses jeunes, a tenté de formuler après ce drame qui vous frappe et qui nous bouleverse.

La vie est déjà si courte, la vôtre aurait pourtant dû se prolonger encore longtemps —
Merci d'avoir fait ce passage, même trop court, la vie est un mystère. — Je pense à vous, là, ici et maintenant, et jour après jour. — Pourquoi ! Tu pourrais être mon fils, ma fille. — Les mots ne sont pas assez forts pour exprimer la tristesse et la compassion ressentie. — Nos cœurs sont brisés. Notre peine est immense. — Au revoir nos champions. — Notre cœur bat au rythme de votre chagrin. — Il n'y a pas de mots pour soulager l'impensable. — Il n'y a aucun mot, aucun acte, aucun geste, aucun regard qui soit à la hauteur de la souffrance. — Trop de douleur. Trop d'injustice. — Ici-bas la douleur, l'absence, la tristesse, la colère et l'incompréhension sont présents. — Tous ces jeunes qui avaient la vie devant eux, il n'y a pas de mots, que des larmes. — La lumière de vos cœurs nous éclairera chaque jour. — La mémoire, le respect et une seule promesse, celle de ne jamais oublier. — Nous restons unis aujourd'hui et demain et pour toujours avec vous. — Une tristesse énorme qui brise les cœurs. — Trop jeunes pour cette souffrance. — Vos rires résonnent encore. — Vous n'êtes pas seuls. — Force, force, où trouver la force de continuer ? — Vous êtes tous nos enfants, dans nos cœurs pour toujours. — Tous unis, les mots sont trop faibles. — Les mots sont muets devant tant de douleur. — Que dire... rien que de la tristesse. — Votre douleur est la nôtre. — Gravé dans nos cœurs à jamais. — Gardons l'espoir de l'après. — Bon voyage.



POLICE DE PROXIMITÉ

Police Lavaux: un quinquennat placé sous le signe de la proximité et de l'efficacité

À l'heure de dresser un premier bilan de la législature 2021–2026, le Comité de direction de Police Lavaux met en évidence des résultats solides. Malgré un contexte exigeant, le corps de police a su garantir un haut niveau de sécurité et renforcer son ancrage régional.

(Article fourni et rédigé par Police Lavaux)



Une stratégie claire et cohérente

Dès le début de la législature, le Comité de direction (CODIR) de Police Lavaux et le Commandant de police ont défini cinq axes stratégiques visant à structurer l'action du corps de police: proximité, attractivité, proactivité, collaborations opérationnelles et visibilité. Déclinées en objectifs annuels et régulièrement évaluées, ces priorités ont permis de maintenir une action cohérente et efficace, malgré une période initiale marquée par la crise sanitaire de la Covid-19.

Des résultats encourageants en matière de sécurité

Alors que la criminalité progresse aux niveaux cantonal et national, son évolution est restée très limitée sur le territoire des communes partenaires. Une situation que le président du CODIR, le Municipal Patrick Sutter, attribue notamment au fort engagement du corps de police et à l'efficacité des mesures mises en œuvre: «Police Lavaux a su s'adapter à un contexte en constante évolution tout en maintenant un haut niveau de prestations au service de la population», souligne-t-il.

Une police proche de la population et de son territoire

La législature a également été marquée par un renforcement de la présence de Police Lavaux auprès de la population, des autorités politiques et des milieux économiques et associatifs. La création d'un poste de délégué aux affaires viticoles et au tourisme illustre

cette volonté de répondre aux spécificités régionales. De nombreuses actions de prévention — manifestations, soirées thématiques, marchés, cafés police-population ou collaborations avec les jeunes et les aînés — ont favorisé le dialogue, la proximité et la confiance.

Un employeur attractif et tourné vers l'avenir

Dans un contexte de pénurie de policiers formés et une forte concurrence, Police Lavaux est restée attractive grâce à l'adaptation de ses effectifs,

de ses conditions sociales, ses équipements et de ses infrastructures. Elle a également renforcé sa communication institutionnelle et développé des prestations dématérialisées au bénéfice de la population.

Pour conclure, le Président Sutter souligne que: «Police Lavaux a su délivrer, tout au long de la législature, des prestations de proximité, sur mesure, au service d'une région d'exception et de ses habitants».

policelavaux.ch

UNE ASSOCIATION LOCALE, TROIS QUESTIONS

«Grandir et bouger ensemble»

FSG Lutry La Riveraine



Léa Baechtold, Co-présidente

Quels sont les objectifs de la société?

La FSG Lutry La Riveraine a pour mission de promouvoir le sport pour toutes et tous. La qualité et la diversité de nos cours sont au cœur des décisions. Nous travaillons quotidiennement avec les moniteurs et les monitrices afin que la société réponde au mieux aux besoins actuels de nos membres.

Quelles sont les nouveautés?

Un nouveau cours a vu le jour le mercredi soir au Grand-Pont, proposant une approche innovante du sport et du mouvement. Il s'adresse aux adultes désireux de développer force, souplesse et coordination. Notre moniteur Luca y partage sa passion et son professionnalisme avec toutes les personnes ayant envie de repousser leurs propres limites.

Quels sont les projets du Club?

Préparer l'avenir, mobiliser la relève et former les plus jeunes afin de garantir la pérennité de la société. L'objectif est de pouvoir offrir à nos membres toujours plus de moments festifs et fédérateurs, tels que des événements sportifs, des camps ou des voyages.

Pour plus d'informations: lariveraine.lutry.org

DÉCHETS

PROCHAINS RAMASSAGES DES DÉCHETS ENCOMBRANTS

11 FÉV
Secteur Nord

4 MARS
Secteur Sud

4 MARS
Secteur Bourg

AGENDA

Programme complet sur: lutry.ch/agenda

→ 14 FÉV

EXPOSITION
Des Errances

Photographies de Frederic Aellen et Yann Staffelbach
Galerie du Voisinand

6-7 FÉV

MUSIQUE
Tribu Nougaro

L'Esprit Frappeur, 20 h

espritfrappeur.ch

1 MARS

CONCERT
Les Concerts J.S. Bach

Marc Coppey, cello et Finghin Collins, piano
Temple de Lutry, 17 h

concert-bach.lutry.org



Lutry
agir pour un avenir durable

ASTUCE DURABLE

AVANT DE JETER, REGARDEZ LA DATE

En Suisse, près de 30 % des aliments sont perdus ou gaspillés, soit environ 620 francs par personne et par an. Pour réduire ce gaspillage, il est important de distinguer les dates sur les emballages. La **date limite de consommation** (à consommer jusqu'au) concerne les produits très périssables et ne doit pas être dépassée. La **date de durabilité minimale** (à consommer de préférence avant) s'applique aux aliments peu périssables, encore consommables après la date si elles ne présentent pas d'altération. Pour ces produits, fiez-vous à vos sens: voir, sentir, goûter permet de limiter le gaspillage et d'économiser.

POLICE DE PROXIMITÉ

TÉLÉPHONE AU VOLANT: UN VÉRITABLE DANGER

Un simple instant d'inattention peut provoquer un accident. Regarder son téléphone ou lire un message détourne le regard de la route. À 50 km/h, quelques secondes pour parcourir plusieurs dizaines de mètres à l'aveugle. Pendant ce temps, un piéton peut traverser, un cycliste freiner brusquement ou un véhicule s'arrêter devant vous. Une conduite attentive permet d'anticiper les dangers, de protéger les usagers les plus vulnérables et de réduire le risque d'accident.

